



Teoría de la Conspiración

Como es de conocimiento público, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña presentó su renuncia anticipada a la SCJN que será efectiva a partir del próximo 31 de agosto del 2025. Mientras tanto, continúan las conspiraciones en su contra derivado de su actuar, incluso la han señalado de pretender “debilitar a las instituciones”.

Y es que las actitudes de la ministra Norma Piña no han sido para nada cuidadosas, incluso ha sido severamente criticada por las formas jurídicas con las que se ha conducido. En los últimos días la SCJN ha tenido que desmentir información que se le atribuye a la ministra presidenta Norma Piña. Incluso, InfodemiaMx también desmintió la información que circula referente a la solicitud

de retirar alguna cruz dentro de las oficinas de la ministra.

La información refiere que la Ministra Norma Lucía Piña Hernández envió una carta dirigida al Congreso de la Unión y a la Presidenta Claudia Sheinbaum en la que se niega a la supuesta solicitud de retirar una cruz en sus oficinas.

“Los indiorantes (en su gran mayoría) integrantes de las Cámaras de Diputados y Senadores y la Asociación por los Derechos Civiles, se encuentran abocadas a una campaña nacional destinada al retiro de los símbolos religiosos de las salas de audiencias de los tribunales, invocando la neutralidad religiosa del Estado -ahora con la “aplastante mayoría”.

“Porque creo en Dios y porque soy católica. Porque tengo reverencia por la Cruz de Cristo, el inocente crucificado por los hombres y el más inocente de

los condenados, que representa además, la fe mayoritaria y la identidad de nuestro México. Porque la Cruz no ofende a nadie, sea o no creyente, ni nadie puede sentirse agredido, inquieto, molesto y menos discriminado por su presencia”, señala la supuesta carta enviada por la ministra.

Otra información que ha tenido que ser desmentida es que Norma Piña anunció que buscará la Presidencia de México en 2030.

Por otro lado, en septiembre, la Corte dio a conocer en X—antes Twitter— que Norma Piña Hernández no tiene redes sociales, ya que existían varios perfiles que suplantan su identidad. En este sentido, afirmó que es a través de las cuentas institucionales que se emiten comunicados y mensajes oficiales de la ministra.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx